

# Carnet de voyage en cartographie

Les actions d'éducation artistique et culturelle sont essentielles à la sensibilisation des jeunes à la littérature, à la lecture, aux pratiques artistiques et au genre du carnet de voyage.

C'est dans le cadre de ce parcours que Sarah Tavernier et Alexandre Verhille de l'atelier Cartographik ont animé deux ateliers avec cinq classes de collégiens et de lycéens :

- Le collège Jacques Ellul à Bordeaux
- Le lycée Tregey à Bordeaux
- Le collège Lapierre à Lormont
- Le collège Montaigne à Lormont
- Lycée Marguerite Duras, Libourne

Chaque classe a bénéficié de deux temps d'échange. Le premier temps était un temps de présentation de l'Atelier Cartographik, en classe, pendant une heure. Le second temps était un temps d'atelier pratique, qui s'est déroulé le vendredi 3 décembre, à l'espace Darwin, lieu du salon des Rencontres du Carnet de voyage. L'objet de ces ateliers pratiques était d'initier les élèves à la cartographie, en travaillant sur leur environnement proche.

---

**2021 - 2023**